



VOZ Y ACCIÓN
de la Empresa Privada

P.O. Box 364106 San Juan
PR 00936 - 4106
Miramar Plaza Center
954 Ave. Ponce de León
Suite 406 San Juan PR 00907-3646



787-721-6060

camarapr@camarapr.net

camarapr.org | #camaristaenaccion

Para publicación inmediata

Cámara de Comercio de Puerto Rico Exige Participación Federal en la Reconstrucción de la Red Eléctrica

En una carta dirigida a la Junta de Supervisión y Administración Fiscal por la organización líder del sector privado y más de 17 asociaciones afiliadas.

San Juan, Puerto Rico (14 de octubre de 2024) – La Cámara de Comercio de Puerto Rico (CCPR) solicitó a la Junta de Supervisión y Administración Financiera (JSF) que asuma un rol activo y tome medidas inmediatas para abordar la crisis actual en la red eléctrica de la isla. En una carta enviada la semana pasada, la CCPR instó a la creación de un Grupo de Trabajo Energético dedicado a coordinar y supervisar la reconstrucción de la infraestructura energética.

Luis E. Pizarro Otero, Esq., LLM, presidente de la CCPR, destacó el papel fundamental de un sistema energético estable para la recuperación energética y el crecimiento económico a largo plazo de Puerto Rico.

“Es esencial que la Junta Fiscal tome medidas inmediatas para liderar y coordinar a todas las partes relevantes, asegurando que se dé prioridad a los esfuerzos de reconstrucción de la red y que los fondos federales asignados para este propósito se utilicen de manera rápida y efectiva”, dijo Pizarro.

La CCPR, que representa una amplia gama de sectores de la comunidad empresarial de Puerto Rico, incluyendo a más de 17 organizaciones afiliadas del sector privado que respaldan la iniciativa, está impulsando la finalización del Plan Integrado de Recursos (PIR) como primer paso para enfrentar los desafíos de la red eléctrica. El PIR es una hoja de ruta crítica que describe la transformación energética de la isla y sienta las bases para un sistema eléctrico más eficiente, resiliente y sostenible.

Según la carta, la dilación en la aprobación de desembolso de fondos y coordinación inter-agencial federal ha representado un reto adicional en el sistema energético en la isla. La Cámara está solicitando a la JSF, como ente creado por el Congreso de los Estados Unidos, establezca un Grupo de Trabajo Energético permanente para supervisar los esfuerzos de reconstrucción. La CCPR también reiteró su propuesta para la creación de un Grupo de Trabajo Federal para la Revitalización de Puerto Rico, basado en la exitosa iniciativa liderada por la Casa Blanca tras el huracán Sandy. Este grupo propuesto coordinaría los esfuerzos de transición energética, involucrando a las partes interesadas tanto del sector público como del privado para asegurar resultados tangibles.

“El estado actual de la red eléctrica de Puerto Rico es inaceptable,” concluyó Pizarro. “Las empresas no pueden prosperar, y nuestra economía se afecta, sin un sistema energético confiable y sostenible. Siendo la energía un proyecto crítico para Puerto Rico, la Junta Fiscal debe asumir su rol correspondiente ahora para asegurar que los esfuerzos de reconstrucción energética avancen sin más retrasos.”

La CCPR ha expresado su disposición a colaborar con la JSF y otros actores para garantizar que el futuro energético de Puerto Rico esté alineado con los objetivos más amplios de recuperación económica y desarrollo sostenible.

Esta carta sigue al testimonio reciente proporcionado por la CCPR ante el Comité de Recursos Naturales de la Cámara de Representantes de los Estados Unidos, en el que la Cámara solicitó el apoyo federal en el sector energético de Puerto Rico. Con el respaldo de organizaciones del sector privado en toda la isla, la Cámara espera impulsar cambios significativos que finalmente establezcan la red eléctrica y alimenten la revitalización económica de Puerto Rico.

###

Sobre la Cámara de Comercio de Puerto Rico:

La Cámara de Comercio de Puerto Rico es una organización sin fines de lucro con una perspectiva empresarial que representa una amplia gama de sectores de comercio e industria, sean grandes o pequeñas empresas, con representación multisectorial con el propósito de fortalecer el desarrollo económico y el progreso fundamentado en los pilares de la libre empresa para asegurar la certeza empresarial y mejorar la calidad de vida de todos los puertorriqueños. La organización, además, funge como portavoz de los negocios en Puerto Rico, representando todas las actividades comerciales, industriales, profesionales y los que constituyen la base fundamental de la economía puertorriqueña. Para más información, puede acceder a www.camarapr.org, o en nuestras redes sociales de Facebook, Instagram, LinkedIn y Twitter.

*Contacto de Medios:
Karen Garnik, APR
787.502.2424
E: karen.garnik@gmail.com*